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Ata da Septuagésima Quarta Assembleia Ordinária do Departamento de Tecnologia 1 
em Engenharia Civil, Computação e Humanidades (DTECH), Campus Alto Paraopeba, 2 
Universidade Federal de São João del Rei. Aos onze dias do mês de dezembro de 3 
dois mil e dezenove, às quinze horas e vinte minutos, na sala 110 bloco 2, 4 
Campus Alto Paraopeba, reuniram-se os professores do Departamento de 5 
Tecnologia em Engenharia Civil, Computação e Humanidades (DTECH) para darem 6 
início à septuagésima quarta Assembleia Ordinária deste departamento. 7 
Estiveram presentes, sob a presidência do Chefe do Departamento, Prof. 8 
Cristiano Maciel da Silva, os seguintes professores membros do DTECH: Adriano 9 
Silva Vale Cardoso, Ana Amélia Oliveira Mazon, Antônio Evangelista de Freitas, Bruno Nazário 10 
Coelho, Carmem Miranda lage, Cristiano Pitangui, Eduardo Sarquis, Eliane Prado C. C. Santos, 11 
Erivelto Luis de Souza, Emmanuel Kennedy da Costa Teixeira, Fernando Augusto Teixeira, Hisashi 12 
Inoue, Leandro Neves Duarte, Leonardo Carneiro de Araújo, Marco Aurélio Sousa Alves, Marcos 13 
Vinícius L. Pereira, Mário Cupertino da Silva Júnior, Michel Carlo Rodrigues Leles, Natã Goulart, 14 
Paulo Roberto Borges, Pedro Mitsuo Shiroma, Ricardo de Oliveira Toledo, Rone Ilídio da Silva e 15 
Velcimiro Inácio Maia. O Professor Cristiano apresentou a pauta indicando os 16 
seguintes itens: 1-Leitura e aprovação da ata anterior. 2-Deliberação sobre 17 
ausências na 73ª assembleia. 3-Informes gerais da Chefia. 4-Deliberação sobre 18 
AD REFERENDUM de Comissão de Estágio Probatório do Prof. RICARDO TOLEDO 19 
composta por EDUARDO SARQUIS e MARCO AURÉLIO ALVES. 5-Deliberação sobre AD 20 
REFERENDUM Comissão de progressão Prof. BRUNO NAZÁRIO COELHO composta por 21 
MICHEL LELES e ADRIANO SILVA. 6-Deliberação sobre Pedido de remoção do Prof. 22 
MARCO AURÉLIO SOUSA ALVES para o Departamento de Filosofia e Métodos (DFIME) 23 
da Universidade Federal de São João del-Rei (UFSJ), relator Prof. EDUARDO 24 
SARQUIS. 7-Deliberação sobre aprovação dos RADOCs do Prof. MICHEL LELES (2018 25 
e 2019), Prof. FERNANDO A. TEIXEIRA (2017,2018,2019), Prof. BRUNO NAZÁRIO 26 
COELHO (2018-2019), Prof. SANDRO ADRIANO FASOLO (2018,2019), Prof. RICARDO 27 
TOLEDO (2018-2019). 8-Deliberação sobre APROVAÇÃO DE PLANO DE TRABALHO PARA 28 
FINS DE ESTAGIO PROBATÓRIO do prof. BRUNO NAZÁRIO devido à alteração de 29 
lotação do DETEM para o DTECH, relator Prof. MICHEL LELES. 9-Deliberação sobre 30 
EMISSÃO DE CERTIFICADOS DE PARTICIPAÇÃO dos alunos Ana Beatriz Silva Paolucci 31 
de Paiva (Engenharia Civil), Diego Arthur Bispo Justino de Oliveira 32 
(Engenharia Mecatrônica), Lucas Silva Brito (Engenharia Mecatrônica), Mariana 33 
Corrêa Santana (Engenharia de Bioprocessos) e Raul Hipólito de Andrade 34 
(Engenharia de Bioprocessos) com carga horária individual de 110 horas aula ao 35 
longo do ano de 2019 no CURSINHO POPULAR INTEGRAR coordenado pelo Prof. 36 
RICARDO TOLEDO. Posto em votação, a pauta original da assembleia foi aprovada 37 
por unanimidade. O Prof. Cristiano Silva sugeriu a adição de mais um item 38 
intitulado “Deliberação sobre impressão e aprovação da ata logo após a 39 
realização da assembleia”. Posto em votação, a inclusão deste item foi 40 
aprovada por todos os presentes, com exceção do Prof. Velcimiro Maia. A pauta 41 
final fica como se segue: 1-Leitura e aprovação da ata anterior. Posto em 42 
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votação, a ata da assembleia do dia 21/11/19 foi aprovada por unanimidade. 2-43 
Deliberação sobre ausências na 73ª assembleia. Justificaram ausência na 44 
assembleia do dia 21/11/19 os professores Alex Vidigal Bastos, Ana Amélia 45 
Oliveira Mazon, Ana Maria Resende Santos, Cristiano Pitangui, Eliane Prado C. 46 
Cunha Dos Santos, Erivelto Luis de Souza, Lucas Roquete Amparo, Mariana Arruda 47 
e Tales Moreira. Posto em votação, as justificativas de ausências foram 48 
aprovadas por unanimidade. 3-Informes gerais da Chefia. Realizados via correio 49 
eletrônico. 4-Deliberação sobre impressão e aprovação da ata logo após a 50 
realização da assembleia. Por questões de celeridade, os docentes presentes 51 
assinam a ata logo após a realização da assembléia. Para isso, a confecção da 52 
ata precisa ser realizada durante a assembléia, projetada para que todos 53 
possam ler simultaneamente. Em caso de impossibilidade de projeção da ata, 54 
procederemos à realização no modelo tradicional de realização de assembléia. 55 
Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. O Prof. Maia propõe que seja 56 
realizada a leitura da ata completa ao final da assembléia. Posto em votação, 57 
apenas o Prof. Maia votou a favor da proposta. Os demais integrantes da 58 
assembléia se consideram satisfeitos com a leitura simultânea realizada em 59 
tempo real durante a confecção da ata. 5-Deliberação sobre AD REFERENDUM de 60 
Nomeação de Comissão de Estágio Probatório do Prof. RICARDO TOLEDO composta 61 
por EDUARDO SARQUIS e MARCO AURÉLIO ALVES. Posto em votação, foi aprovado por 62 
unanimidade. 6-Deliberação sobre AD REFERENDUM de Nomeação de Comissão de 63 
progressão do Prof. BRUNO NAZÁRIO COELHO composta por MICHEL LELES e ADRIANO 64 
SILVA. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 7-Deliberação sobre 65 
Pedido de remoção do Prof. MARCO AURÉLIO SOUSA ALVES para o Departamento de 66 
Filosofia e Métodos (DFIME) da Universidade Federal de São João del-Rei 67 
(UFSJ), relator Prof. EDUARDO SARQUIS. O professor Sarquis apresentou o relato 68 
indicando: “Contexto: O professor requer remoção para o DFIME justificando seu pedido: 1. pela 69 
melhor adequação de seu perfil acadêmico ao departamento de filosofia; 2. pelo desenvolvimento de 70 
trabalhos com a equipe daquele departamento desde que ingressou na UFSJ; 3. pela sua participação 71 
na elaboração do Programa de Pós-Graduação em Filosofia da UFSJ e interesse em continuar como 72 
membro do corpo docente daquele programa. Mérito - A Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a 73 
qual dispõe sobre o regime jurídico dos servidores públicos civis da União, das autarquias e das 74 
fundações públicas federais, no caput do art. 36, estabelece que “remoção é o deslocamento do 75 
servidor, a pedido ou de ofício, no âmbito do mesmo quadro, com ou sem mudança de sede’’. Em 76 
parágrafo único desse artigo, inciso II, explicita-se que a remoção pode ser dada “a pedido, a 77 
critério da Administração”. No art. 53, parágrafo 3o, estabelece-se que a remoção a pedido do 78 
servidor não faz jus a qualquer ajuda de custo relativa à compensação por despesas de mudança de 79 
domicílio. O pedido de remoção já foi examinado e aprovado em assembleia do DFIME realizada em 21 80 
de novembro deste ano. O código da vaga a ser aberta permanecerá no DTECH. Fica claro que o 81 
professor Marco Aurélio tem grande interesse nessa remoção, a qual visa beneficiar sua carreira e 82 
poderá contribuir sobremaneira com a produção acadêmica da UFSJ. Parecer-Sou favorável ao 83 
atendimento do pedido de remoção, embora acentuando a necessidade de que esteja definida a pessoa 84 
que deverá assumir a vaga criada com a saída do professor interessado já no início do próximo ano 85 
letivo.” Dessa forma, relator apresentou parecer favorável mediante ao 86 
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compromisso de substituição imediata da vaga sem prejuízo das aulas. Posto em 87 
votação, foi aprovado por unanimidade. 8-Deliberação sobre aprovação dos 88 
RADOCs do Prof. MICHEL LELES (2018 e 2019), Prof. FERNANDO A. TEIXEIRA 89 
(2017,2018,2019), Prof. BRUNO NAZÁRIO COELHO (2018,2019), Prof. SANDRO ADRIANO 90 
FASOLO (2018,2019), Prof. RICARDO TOLEDO (2018,2019). Posto em votação, foi 91 
aprovado por unanimidade. 9-Deliberação sobre APROVAÇÃO DE PLANO DE TRABALHO 92 
PARA FINS DE ESTAGIO PROBATÓRIO do prof. BRUNO NAZÁRIO devido à alteração de 93 
lotação do DETEM para o DTECH, relator Prof. MICHEL LELES. O Prof. Michel 94 
Leles indica que “HISTÓRICO: Trata-se do plano de trabalho elaborado pelo professo Bruno 95 
Nazário Coelho para suas atividades docentes ao longo do seu período de Estágio Probatório. DO 96 
MÉRITO: O plano de trabalho descreve de forma clara e objetiva todas as atividades docentes a 97 
serem realizadas pelo professor Bruno Nazário Coelho ao longo do seu período de estágio 98 
probatório. Neste documento estão detalhadas as suas principais atividades de: i) ensino; ii) 99 
pesquisa; iii) extensão; e iv) administrativas. O principal objetivo do professor nesse período é 100 
“estruturar minha profissão como docente do ensino superior, além de consolidar a carreira 101 
comopesquisador e desenvolvedor de tecnologias inovadoras e aplicadas à engenharia”. O professor 102 
ainda se dispõe a “participar de cursos, eventos, mentorias e congressos, e promover a interação 103 
com outros grupos de P&D nacionais e internacionais”. PARECER E VOTO: Tendo em vista o documento 104 
apresentado, sou de parecer favorável à aprovação do plano de trabalho elaborado pelo professor 105 
Bruno Nazário Coelho a ser desenvolvido ao longo do seu período de estágio probatório”. Relator 106 
apresentou parecer favorável. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 107 
9-Deliberação sobre EMISSÃO DE CERTIFICADOS DE PARTICIPAÇÃO dos alunos Ana 108 
Beatriz Silva Paolucci de Paiva (Engenharia Civil), Diego Arthur Bispo Justino 109 
de Oliveira (Engenharia Mecatrônica), Lucas Silva Brito (Engenharia 110 
Mecatrônica), Mariana Corrêa Santana (Engenharia de Bioprocessos) e Raul 111 
Hipólito de Andrade (Engenharia de Bioprocessos) com carga horária individual 112 
de 110 horas de atividades ao longo do ano de 2019 no CURSINHO POPULAR 113 
INTEGRAR coordenado pelo Prof. RICARDO TOLEDO. O Prof. Ricardo Toledo 114 
apresentou o projeto e respondeu perguntas dos membros da assembleia. O 115 
projeto já funciona e foi contemplado no PIBEX 2019. Nada mais havendo a 116 
tratar, a assembleia foi encerrada às 16:52 horas. Eu, Cristiano Maciel da 117 
Silva, chefe do DTECH, lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada, 118 
será assinada pelos presentes. Ouro Branco, 11 de dezembro de 2019. 119 

Adriano Silva Vale Cardoso Antônio Evangelista de Freitas 

Alex Vidigal Bastos Ana Maria R. Santos  

Alexandre da S. Galvão justificou Ana Amélia Oliveira Mazon  

Bruno Nazário Coelho Carmem Miranda Lage 

Cristiano Grijo Pitangui justificou Cristiano Maciel da Silva 

Dalilah Pires Maximiano  Eliane Prado C. C. Santos  

Eduardo Sarquis Soares  Emmanuel Kennedy C. Teixeira justificou 
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Erivelto Luis de Souza  Fernando A. Teixeira  

Hisashi Inoue  Jackson de Oliveira 

João Pedro Hallack Sansão Leandro Neves Duarte  

Leonardo Carneiro de Araújo Leonardo Alvarenga L. Santos justificou 

Lucas Roquete Amparo justificou Marco Aurélio S. Alves  

Mariana Arruda Pereira  Mariana Geny Moreira  

Marconi de Arruda Pereira justificou Marcos Vinícius Lopes Pereira 

Mário C. da S. Júnior Michel Carlo Leles 

Natã Goulart da Silva  Paulo Roberto Borges 

Pedro Mitsuo Shiroma Rone Ilídio da Silva 

Ricardo de Oliveira Toledo Sandro Adriano Fasolo justificou 

Sérgio de Oliveira justificou Tales Moreira de Oliveira  

Thiago R. de Oliveira Velcimiro Inácio Maia 
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